

Die homöopathische Hausapotheke

Sie haben wieder einmal eine Blasenentzündung oder die Grippe. Sie haben im neuesten Restaurant den ältesten Fisch gegessen. Eine Erkältung kommt und bringt gleich noch den Schnupfen mit. Sie möchten schimpfen, aber Sie sind heiser und haben Kopfschmerzen. Die Kinder: Eines zahnt. Einem ist übel, es hat am Kindergeburtstag Essiggurken mit Schoggi-creme gegessen. Die Schwester ist hysterisch wegen Robbie Williams und hat auch noch Angst vor der nächsten Prüfung. Der grosse Bruder ist zwar schon total cool, hat aber trotzdem Liebeskummer...

Die klassische Homöopathie ist in den letzten Jahren zunehmend populär geworden. Sie zeigt einen Weg auf zur Heilung, der individuell, zuverlässig und menschlich ist.

Bereits mit einigen soliden Grundkenntnissen der Homöopathie kann man schon als Laie viel Gutes bewirken. Selbstverständlich bleiben chronische und schwere Erkrankungen der homöopathischen Fachperson vorbehalten.

- Einführung in die Homöopathie
- Wie finde ich das richtige Mittel?
- Potenzwahl
- Erste Hilfe
- Akute Erkrankungen
- Verletzungen

Geeignet für

- Laien
- Anfänger
- Familienfrauen
- Hausmänner
- Und alle Interessierten

Am Ende dieses Kurses können Sie die besprochenen Mittel unterscheiden und sie bei Bedarf einsetzen.

Kursdatum:	Samstag 29. Oktober 2011
Kurszeiten:	8.30 – 12 Uhr, 13.30 – ca. 16.30 Uhr
Anmeldungen bis	1. Oktober 2011
Kurskosten:	120.- Fr. pro Person, inkl. Unterlagen

Anmeldungen bitte bei Evi Jonas, 078 754 64 78
Oder unter info@gesund-in-davos.ch